
 

 

 

État des lieu Chalet du carrelet et zone de la Repose le 20 septembre 2024   

" Association Foncière Pastorale " Mairie du Bourget 

Présents : 

 Paul Vanotti. (SOGENOR), Christian Lazier (Mairie Villarodin Bourget) Fanny Tamisier 

(exploitante) Didier Buisson et Pascale Buisson (AFP). Le point des zones de fauches et pâtu-

rages de la Repose sera fait avec Sébastien Menjoz à10h 

Visite du Chalet du Carrelet : Le compteur d’électricité a été relevé : 12070 KW 

Le chalet est très propre, Fanny   Tamisier remet les clefs à Paul Vanotti qui se chargera de 

changer les barillets pour l'hiver, Paul fait un point sur les capteurs posés sur les fissures du 

soubassement, (défaut de construction) qu’il transmettra au Syndicat Mixte Thabor Vanoise 

via guillaume Orthlieb 

Christian Lazier   a effectué la vidange de la cuve intérieure et le surpresseur, 

Le récupérateur d'eau de pluie extérieur alimenté par les chenaux a bien fonctionné grâce à la 

vigilance de Thibaud (le berger), il faut surveillé très souvent la quantité d'eau de la cuve inté-

rieure, Pas de problème d'alimentation d'eau cet été, orages fréquents 

Pour Thibaud cette   saison s’est très bien passé ; Beaucoup d’herbes, un petit troupeau 650 

brebis, pas d'attaque de loup, 

Fanny installera des panneaux d’informations sur la cabane pour indiquer aux randonneurs 

que cette cabane est occupée (berger a l’intérieur) beaucoup trop de curieux ! 

Pas de gros problème de communication entre LA SOGENOR et le berger sauf que l’en-

treprise Vernier (sous-traitant) est intervenue dans la cabane sans prévenir Thibault.  

Attention au chien ! 

Dans l’ensemble très bel été, pas d'attaque de loup, bonne coordination, il y a eu de l'herbe 

mais en fin d’été peu d'eau sur le clôt et l’Arlette, peut-être envisager la gestion des pâtures 

d’une autre manière. Thibault ne reviendra pas en 2025 (autre projet professionnel) Fanny re-

cherche un berger pour l'été 2025 !   

Le chargement du troupeau se fera le 25/09/2024 pour la fin de l’estive 

 

 



 

 

Point avec Sébastien Menjoz sur la Repose : ( la rencontre a eu lieu chez Pascale Buisson, Sé-

bastien Menjoz étant trop en retard pour maintenir la visite à la Repose) 

Foin : 102 boules effectués, très beau foin, bonne condition climatique, 

Pour le coté pâture : les neuf génisses sont arrivées tardivement sur la Repose, début Août car 

il y avait beaucoup d'herbe ailleurs mais resteront le plus tard possible. 

Les remarques de Sébastien Menjoz sont : 

• L’accès par la route de St Anne devient très difficile, il passe par la Norma pour éviter 

les trous de la 1ere partie (problème connu de la part des propriétaires : les deux com-

munes Avrieux, Villarodin Bourget et EDF) 

• Beaucoup de trous et zone d'affaissement sur les près de fauche et (des zones où il 

faudrait travailler certaines bosses comme au lâché intermédiaire du TK des 

granges et P3 et P4 du télésiège de l'Arlette), 

• Sébastien va remplir une partie de ses trous à l’automne, (l’urgence) 

• Au printemps il prendra contact avec la SOGENOR pour essayer de récupère le sur-

plus de terre s’il y a en a sur le chantier des « pinier. » 

• Sébastien va mettre de l'engrais dans les prés et va les   fumé cet automne 

• Sébastien protège au mieux les captages des sources sur la repose lors des pâtures, 

• Il a eu une remarque de propriétaire qui souhaiterait semer des pommes de terre sur la 

Repose, Sébastien leur a conseillé de parquer car les biches, les cerfs et sangliers  se 

régaleraient ! 

 

  


